

Riviera - Chablais

Jango Edwards donnera des cours à Montreux

Le clown américain dispensera un stage d'une semaine, fin mars, à la Maison Visinand

Jango Edwards? Beaucoup se rappelleront des frasques de l'humoriste sur les plateaux de TV, dans les années 1990, et de la pagaille qu'il pouvait y mettre. Entre autres comportements récurrents, l'hurluberlu montrait ses fesses ou léchait les visages d'autres invités. Il sera à Montreux du 24 au 28 mars pour dispenser un stage de clown à la Maison Visinand.

Pas besoin de porter nez rouge pour y participer, le cours est ouvert à tous. «Tant les comédiens qui veulent ajouter une corde à leur arc que des personnes soucieuses de travailler leur voix ou leur présence sur scène trouveront leur compte», détaille Nathalie Chassot (de son nom de scène Vivian Thalie). Elle-même interprète, pratiquant le théâtre ou le doublage avec sa voix, elle a suivi une formation avec Jango Edwards en octobre à Paris. «J'ai donc voulu le faire venir ici. Il y a une énergie si particulière qui se dégage de ses cours: il cherche à ce que les gens se lient entre eux. Ce qui fait énormément de bien car, autour des métiers de la scène, c'est souvent au contraire un peu la jungle, avec des personnes qui se tirent dans les pattes.»



Jango Edwards, célèbre pour ses mimiques. P. FRAUTSCHI

Jango Edwards a fait de son comportement burlesque un «art de vivre», lui qui déclare «vivre clown, fonctionner clown, manger clown et même baiser clown». Il insiste sur la connotation spirituelle du rire, «pour soigner et aider les gens». «Il y a mille et un personnages très différents que l'on peut réunir sous l'appellation clown. Jango Edwards a d'ailleurs formé Mister Bean, qui ne porte pas de nez rouge», précise Nathalie Chassot. **Stéphanie Arboit**

Clown théorie, avec Jango Edwards, Maison Visinand, du 24 au 28 mars. Prix: 900 fr. la semaine. Infos et inscriptions (limitées) à l'adresse vivian.thalie@bluewin.ch